



Das Lama Erlebnis in der SILEA

Dienstag, 18. Juni 2024



Streicheleinheiten und ein gemeinsamer Spaziergang mit den Lamas im Seehaus

Gestern Nachmittag besuchten uns drei Lamas mit Namen Giorgio, Caramello und Eloy.

Die Lamas wurden von drei Frauen geführt, die uns ermöglicht haben, den Lamas nahe zu kommen.

Ich (Philipp) konnte mit mehreren anderen Bewohnenden die Lamas streicheln, umarmen und mit ihnen sprechen. Dies war ein gutes Gefühl.

Zuerst kamen die Lamas auf dem Sitzplatz vor unserer Wohnung an. Es waren ziemlich viele Leute anwesend. Wir hatten genügend Platz, so dass alle die Gelegenheit hatten, die Lamas zu streicheln.

Später besuchten uns die Lamas sogar noch in unserer WG. Zum Abschluss spazierte ich mit den Lamas und ein paar Mitbewohnenden an den See.

Ich würde mich freuen, wenn die Lamas wieder einmal zu Besuch kommen.

Text: Philipp R.

Weitere Infos zu den Lamas auf <https://amalama.ch/>





Stiftung für integriertes
Leben und Arbeiten



SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / info@stiftung-silea.ch

